
Relgio Diesel DZ 7127
Muito impressionado. Leve apenas o original!Muito original. Como todos os dias no  muito prtico.
Para eventos oficiais, eles so muito impressionantes. Eu recomendo como um segundo relgio!
Todos os dias deve haver G-Shock!

modelo usualExternamente,  claro, eles parecem legais, enormes e brilhantes, muitos botes e botes
ao redor da circunferncia do gabinete, resumindo, elegantes mas puramente para exibio. Nos anos
80 e 90 eles teriam causado uma impresso, mas no agora, eles no se encaixam na categoria
esportiva porque muito pesados, tambm no so adequados para a categoria de luxo devido  sua
aparncia e tamanho, mas sim para jovens e estudantes. E  bastante difcil vend-los, como se viu,
ningum sabe que tipo de relgio com a marca Diesel)) Geralmente parece que isso  apenas uma
bugiganga chinesa, em suma, voc no deve comprar Diesel, ningum vai gostar e  difcil vend-lo ))
Casio e Orient vendem melhor que este pedao de ferro )) Obrigado pela ateno...

modelo normalPresente. Eu no compraria um para mim.

bom modeloPesado


